

Google-Anzeigen

Patenschaft für ein Kind

Mit nur 0,83 € pro Tag viel bewegen - Werden Sie jetzt Pate!

www.plan-deutschland.de/Patensc

Spendenilfe für Kinder

Mit nur ein bisschen Engagement können Sie kostbares Leben retten!

www.SOS-KINDERDORF.at/Spen

Herzenswünsche

ein erfüllter Herzenswunsch schenkt krebserkrankten Kindern Lebensfreude.

www.strahlmaennchen.de

Freizeitpark

LEGOLAND

LEGOLAND Attraktionen unweit von Ulm, für die ganze Familie!

www.LEGOLAND.de

Spenden für Blinde

Sicher online spenden beim größten Blindenhilfswerk der Welt!

www.christoffel-blindenmission.de

Sponsored Link

onlinestreams.de

Das eigene Internetradio über Onlinestreams.de - Info hier...

Meist gelesen - Top 10

Home » Familie-und-Kinder

Monarchis Hilf spendet erneut für den Baby-Notarztwagen Baby-Muck

VON WOLF-DIETER GUIP



Der Förderkreis für intensivpflegebedürftige Kinder Ulm e.V. freut sich über großzügigen Scheck

Neu-Ulm - Der ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zweck verfolgende, eingetragene Verein "Monarchis Hilf", hat sich die Unterstützung

wirtschaftlich und sozial leidender Kinder und Jugendlicher zur Aufgabe gemacht. Nachdem bereits die Neu-Ulmer Friedenskirche im Wiley kürzlich einen Spendenscheck erhielt, erfuhr auch der Förderkreis für intensivpflegebedürftige Kinder Ulm e.V. eine erneute Unterstützung zur Anschaffung eines Baby-Notarztwagens Baby-Muck.

Anlässlich der Übergabe eines Spendenschecks erklärte die erste Vorsitzende des Förderkreises für intensivpflegebedürftige Kinder Ulm e.V., Mathilde Maier, dass der bisherige Notarztwagen, der kleine Muck, der im Jahr 2001 durch eine Spendenaktion beschafft worden war, in die Jahre gekommen ist. Er hat seitdem mehr als 1.000 Frühgeborene und Säuglinge transportiert, aber auch zahlreiche schwerkranke Kinder und Erwachsene. Der Intensivtransportwagen kam insgesamt über 2.500 Mal zum Einsatz und legte dabei eine Gesamtfahrstrecke von fast 120.000 Kilometern zurück. Deshalb ist die Beschaffung eines Nachfolgefahrzeuges für den kleinen Muck, das die besonderen Anforderungen zum Transport von Früh- und Neugeborenen im Transportinkubator optimal erfüllt, wie dem neuen Baby-Notarztwagen Baby-Muck so wichtig. Auch dieser neue Wagen wird wieder über Spenden finanziert. Im Frühjahr des kommenden Jahres sollte der Betrag erreicht sein und das neue Fahrzeug beschafft werden.

Unter dem Motto "Kraft, Mut und Zuversicht" widmet sich der "Förderkreis für intensivpflegebedürftige Kinder Ulm e.V." insbesondere "Frühchen" und krank geborenen Kindern sowie deren Eltern. Frühchen sind Risikokinder, die nach einer Schwangerschaftsdauer von weniger als 37 Wochen und einem Geburtsgewicht von unter 2.500 Gramm geboren werden. Dies erfordert einen permanenten Kampf um diese winzigen Leben mit Unsicherheiten und Angst vor Spätschäden. Das führt bei den Eltern zu wenig Schlaf, angespannten Nerven; aber auch zu großer Freude über jeden kleinen Fortschritt. Der Förderkreis lässt diese Eltern nicht allein, sondern steht ihnen in dieser schwierigen Zeit zur Seite. Mit professioneller Beratung sowie psychologischen und sozialen Hilfen. Anmietung von Wohnraum für die Eltern, um ihnen täglich weite Anfahrten in die Klinik zu ersparen. Dazu zählen auch die Unterstützung der Nachsorge von zu früh- und krankgeborenen Kindern sowie die Förderung der Intensivstation der Kinderklinik Ulm.

Das Spendenkonto des "Förderkreises für intensivpflegebedürftige Kinder Ulm e.V.": Ulmer Volksbank eG, BLZ 630 901 00; Konto-Nr. 143 455 001

Weitere Informationen unter: www.monarchis-hilf.de

Suchen

Aktuelle News

ELENA-Übermittlungspflichten seit 1.1.2010

Schneesturm: Appell an Eigenverantwortung der Autofahrer

"Healthcare Compliance-Schulung" im Rahmen des MedTech Kompass am 4. Februar 2010 in Düsseldorf

Deutscher Verbraucherschutzring e.V. (DVS): Start mit Internet-TV ins neue Jahrzehnt

Der Anfang vom Lead: Abgesicherte Gewinnspielaktionen der EMIRAT AG

Zombies kegeln bei Nacht

Mediaform ersetzt Zebra XiIII Plus Etikettendrucker gegen neue Xi4-Modelle

Berlinale-Kindergarten 2010 öffnet wieder für alle Besucher

Oberberg: Solidarität für DIE LINKE. Radevormwald aus Wiehl

News dieser Kategorie